



Zoom sur les perturbateurs endocriniens

Le Hall Santé du CHU de Nantes organise, pour la seconde fois, une semaine de promotion de la santé en 2022. Une web conférence sur les perturbateurs endocriniens est ouverte à tous le 30 mai : de quoi s'agit-il ? Comment les éviter et lutter contre ces substances qui sont présentes dans notre environnement ? David Boels, toxicologue au CHU de Nantes, vous proposera quelques conseils simples et pratiques pour réduire leur exposition au quotidien. Lien d'accès <https://bit.ly/38SNRdC>
Journée des hormones : veiller à sa santé

À l'occasion de la première Journée européenne des hormones qui a eu lieu le 23 mai, la Société française d'endocrinologie (SFE) continue de se mobiliser pour informer le grand public et les autorités sur l'importance d'une bonne santé endocrinienne. En la société, parlant notamment de la prise en charge des nodules thyroïdiens. Pour cette journée, il n'y a pas eu d'événement particulier à cette date. Par contre, la SFE prévoit son congrès en octobre 2022 à Nantes. Il sera notamment question de « l'adipocyte, un organe endocrine », des pathologies tumorales, des problèmes métaboliques, etc. ■